

平成29年第2回議会定例会アンケート意見等への回答

1、議員と町長の質問・答弁がまちまちである。

回答：ご指摘ありがとうございます。わかりやすい質問等を心がけます。

2、質問者、答弁者とも、発言、会話、答弁等については概ね良好と思われるが、議会の質問、答弁も一種のディベートだと思うので、さらなるご努力を望みたい。

回答：ありがとうございます。より活発な議論ができるよう努力いたします。

3、国見町の働き方改革の一般質問は気になるところだった。

回答：興味を持っていただきありがとうございます。

4、通告外の質問がNGは教科書のような。質問者も回答を得ないままになっている。

回答：ご指摘ありがとうございます。発言には最後まで責任を持って対応します。

5、保険制度の改定について初めて知ることができた。

回答：ご理解いただけて嬉しく思います。

6、議員の居眠りはがっかりした。

回答：体調不良などの理由もございますが、住民の代表である自覚を持ち十分に注意してまいります。

7、国・町旗ありがとうございます。傍聴席に掛け時計をお願いしたい。

回答：ご意見ありがとうございます。掛け時計については検討させていただきます。

8、第3号追加分の朗読、あまりの早口で聞きにくかった。

回答：ご意見ありがとうございます。時間短縮のため早口での朗読をいたしております。お手元に配布の議事日程でご確認いただければ幸いです。

9、議員質問が全員はっきりしない。

回答：事前準備をもっとしっかりとし、本会議に臨むようにします。

10、一昨年来6～7回議会傍聴をしているが、一般質問に立たれる議員さんの顔ぶれはいつも同じ方々であるように思う。他の議員さんたちの動向が・・・？

回答：一般質問は期間を設け通告制としております。調査段階の案件もございますので、資料が整った案件について質問をしているとご理解ください。

11、いつも質問の資料が前もって用意されているのでわかりやすくていいと思う。

回答：ありがとうございます。今後も資料配布は続けてまいります。

12. 今回は5名からの質問だったが、もっと町の現状を見て、より良いまちづくりに活躍してほしい。

回答：より町民の皆様に身近な話題を取り上げ、より良いまちづくりへの一歩となるような質問内容を検討してまいります。

13. 一般質問について、議員それぞれが個人的に考えている質問事項になっているような気がする。町民の疑問点、問題点を反映するような内容であってほしい。

回答：地域の皆様の声に耳を傾け、少しでも解決につながるような質問を考えます。

14. 自治体の行政運営を十分チェックしていただきたい。(課内のコミュニケーション不足など)

回答：ご意見ありがとうございます。議会としてできる範囲で努力してまいります。

15. 議会傍聴人の意見・声を聞く機会を設けてはどうか。ご検討願いたい。

回答：傍聴をしていただいた方だけを集めての会合等は今のところ予定してございません。なお、年2回(4月、10月)に議会報告懇談会を実施しておりますので、傍聴をしていただいておりますのでお気づきの点などもぜひご意見として出していただけたら幸いです。

16. 議員は、条例についてすべて理解しているのか疑問。

回答：2年に一度、町の例規集もいただいております。日頃から内容理解に向け努力してまいります。

以上、アンケートへの回答とさせていただきます。ご協力ありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。